

1o Mayo 2020

ZIMBABWE

Declaración de la Liga Internacional de los Trabajadores sección de la FLTI-CI

TODAVÍA NO HAY LIBERTAD PARA LOS TRABAJADORES Y LOS POBRES DE ZIMBABWE



La policía hostigando a los hambrientos que hacen cola por el pan

La Liga Internacional de los Trabajadores de Zimbabwe se une a millones de trabajadores en todo el mundo para celebrar el Primero de Mayo. Los trabajadores de Zimbabwe no tienen nada que celebrar en esta conmemoración del Primero de Mayo. Aquellos en nuestra clase, la sociedad civil pobre y los trabajadores que han estado, están y siempre estarán en la trampa de la pobreza si nadie los salva, saben cómo se siente.

Luchemos genuina y sinceramente contra cualquier cosa que empobrezca y oprima a la humanidad, incluido este bloqueo despiadado, azaroso e inhumano sin ayuda humanitaria en la que nos encontramos. No hay amor, felicidad, paz, armonía y dignidad en la pobreza.

Todo nuestro movimiento obrero es capturado por los capitalistas. ¿Patrones y trabajadores se enfrentan juntos a la crisis? Eso es mentira (falsificadores)! ¡Somos gobernados por un puñado de explotadores que garantizan sus ganancias en medio del infierno para la gran mayoría de la gente! Los generales de la dictadura militar, el ZANU-PF y también el MDC, que como hemos dicho han alabado las medidas tomadas por Mnangagwa, están todos juntos en contra de los trabajadores. Se han multiplicado mil veces los sufrimientos que padecieron los trabajadores con la crisis económica.

mientos que padecieron los trabajadores con la crisis económica.

Pero saben que la miseria y la pandemia podrían muy probablemente terminar causando un estallido de los explotados. Necesitamos movilizarnos por una respuesta real al Coronavirus que sea a favor de los trabajadores. Se debe imponer un Plan de Emergencia de Salud de los Trabajadores ahora mismo en las calles, que garantice que las personas no paguen por esta crisis y que no se detenga ante cualquier privilegio o derecho de propiedad, para poner a disposición de la población los recursos necesarios para un plan de salud. Desde la ZCTU, las organizaciones de trabajadores, organizaciones estudiantiles militantes y de médicos, se debe establecer un comité de salud pública para que la gente sobreviva a la pandemia, el hambre, el desempleo y la miseria. La pandemia nos enferma gravemente, pero el capitalismo mata.

La gente debe hacer la cuarentena, pero con salarios iguales a la canasta familiar para todos los trabajadores, empleados y desempleados, con alimentos y todos los servicios necesarios garantizados, y aquellos que operan en los sectores esenciales deben tener todas las medidas de prevención, sanidad y seguridad necesarias. ¡Los bancos y las minas deben nacionalizarse sin pago para poner todos los recursos para la salud y la alimentación de la gente! ¡Expropiación sin pago de todas las corporaciones transnacionales que saquean Zimbabwe! ¡Ni un dólar para pagar la deuda externa! ¡Fuera el FMI!

¡Se deben crear comités de consumidores, campesinos pobres y trabajadores agrícolas para la alimentación! Las grandes extensiones de tierra y toda la cadena de intermediarios alimentarios deben ser expropiadas sin compensación para garantizar que no falten alimentos en los hogares de los trabaja-

Protestas en Zimbabwe Enero 2019

Mnangagwa y el ejército



dores y los pobres.

En esta cuarentena, debemos tener las mejores condiciones de salud, higiene y vivienda digna para los explotados. ¡Expropiación sin pago de los hoteles y cualquier persona que posea más de dos propiedades dedicadas al lucro para garantizar una casa digna para los explotados para que puedan hacer la cuarentena!

Que nadie vaya a trabajar si no está controlado por médicos de todos los servicios sociales de salud en defensa de los trabajadores.

La única forma de salir de la crisis es a través de un movimiento de masas de la clase trabajadora.

La pandemia del COVID-19 se está acumulando sobre una letanía de desigualdades sanitarias en Estados Unidos para matar a un número desproporcionado de afroamericanos. Solo en Chicago, los residentes negros representan más de la mitad de todos los casos y alrededor del 70 por ciento de los que han muerto por la enfermedad. Eso a pesar de que los afroamericanos solo representan alrededor del 30 por ciento de la población de la ciudad. Los trabajadores migrantes son los más afectados por la pandemia de coronavirus. Con el COVID-19 ahora impactando a los trabajadores migrantes, éstos se encuentran cada vez más vulnerables y expuestos a riesgos de salud significativos. Los sistemas laborales que operan en estos países junto con las condiciones de vida extremas, la escasa protección legal, la falta de información y el acceso restringido a medidas y tratamientos preventivos de salud hacen que sea extremadamente difícil para los trabajadores migrantes protegerse durante tal pandemia.

¡La clase obrera debe dirigir la lucha contra la pandemia!

¡Ya basta!

¡Todas las organizaciones que hablan en nombre de las demandas de la clase trabajadora deben romper con el gobierno y la burguesía que nos matan de hambre y nos despiden! Basta de burocracia sindical colaboracionista! ¡Necesitamos la democracia de los de abajo para ganar! ¡Unámonos, reagrupemos y tengamos un poderoso movimiento de trabajadores para derrotar al gobierno de Mnangagwa y sus secuaces, las compañías transnacionales y los patrones esclavistas! Pongámonos de pie para luchar por nuestros trabajos, nuestro pan y la vida de nuestras familias. ¡Queremos trabajos para todos y un salario digno!

¡Igual trabajo por igual salario de igual valor!

Para ello, confrontemos con determinación el imperialismo que saquea nuestras naciones. ¡Para obtener pan, es necesario expropiar sin pago y bajo control obrero a las transnacionales, los banqueros y los terratenientes!



Huelga de Marikana - 2012

**¡Fuera las transnacionales imperialistas!
Expropiación sin compensación de los bancos y colocarlos bajo control de los trabajadores.**

¡Debemos coordinar nuestras luchas ahora mismo!

El primero de mayo es el día internacional de lucha de la clase obrera internacional. Deberíamos luchar juntos con los trabajadores internacionalistas de todo el mundo y con los trabajadores africanos negros. Somos los mismos esclavos en toda África sometidos, explotados por el imperialismo, en Europa y en los Estados Unidos. A medida que avanzan a medida que migran, mueren en el mar Mediterráneo, hacen los peores trabajos y están expuestos a ser infectados por el Covid19.

No nos engañamos a nosotros mismos. Sabemos que sin una organización de masas sólida de la clase trabajadora en Zimbabwe y en toda África del Sur, ninguna de estas medidas será tenida en cuenta tanto por los patrones como por el gobierno.

Las demandas que nos unifican son las que surgieron en cada una de las movilizaciones que sacudieron a Sudáfrica el 16 de agosto de 2012 en la huelga de Marikana. Ha llegado el momento de unir nuestras filas en una sola lista de demandas y organizar y preparar una lucha superior a la que ya hemos protagonizado. Se trata de fortalecer todas esas enormes energías desplegadas por los explotados en todos estos años de batallas contra la burguesía y el estado de los opresores, y mostrarles un camino hacia la victoria.

Una sola clase trabajadora en los 5 continentes y un solo enemigo.

**¡Que el capitalismo y sus estados asesinos mueran!
A luta Continúa!**

Liga Internacional de los Trabajadores sección de la FLTI

MANIFIESTO DEL COLECTIVO POR LA REFUNDACIÓN DE LA IV INTERNACIONAL / FLTI-CI ANTE EL 1º DE MAYO

Ante la catástrofe capitalista, la única salida:

**Lucha obrera,
internacionalismo militante
y revolución socialista**

WWW.FLTI-CI.ORG

